

# NOTAS NECROLOGICAS

## *Albert Debrunner (1884-1958)*

A principios de febrero de este año fallecía en Berna el Profesor Albert Debrunner, figura señera en lingüística indoeuropea, griega y latina. A él se deben varios e importantes estudios referentes a prehistoria e historia lingüística, tanto griega y latina como indoeuropea. El llevó a cabo la refundición y reedición de obras fundamentales en editoriales de la fama de C. H. Beck'sche Verlagsbuchandlung de Munich y la casa Walter de Gruyter de Berlín. Su nombre va unido al de los grandes maestros de lingüística y filología antigua, tales como Stolz, Hofmann, Schwyzer. La lista de sus trabajos científicos apareció en Berna en 1954, en el volumen de homenaje que le dedicaron sus amigos y admiradores con motivo de sus setenta años. Nuestra revista, que en diferentes ocasiones ha ido registrando a lo largo de sus números algunas de sus valiosas publicaciones, registra también ahora con pena la noticia del fallecimiento de este prestigioso Profesor e investigador que, si bien se nos ha ido, continúa aún alumbrándonos con la estela de sus escritos.

## *Juan Estelrich Artigues (1896-1958)*

Otra vez —reciente, recentísima la muerte de la poetisa María Antonia Salvá— la intelectualidad mallorquina ha sufrido una baja de calidad con la muerte de D. Juan Estelrich, humanista y pensador sobre todo, cuyo óbito, cuando todavía tanto cabía esperar, sobrevino en París el 20 de Junio pasado.

Estelrich fué un varón polivalente: periodista, viajero, orador, político, diplomático, pensador y humanista, son los sustantivos que sirven para definirle; en el momento de morir era Delegado permanente de España en la Unesco, cargo que ocupaba desde 1952.

A nosotros nos importa resaltar sus méritos como pensador y humanista.

«Helmántica», 30 (1958).